
 

 

 

 

                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Requerimento n.º:  

  

Informações ao Prefeito sobre a implantação de asfalto na 

rua Rodolfo Garcia, Brigadeiro Tobias. 

 
CONSIDERANDO que, este Vereador foi procurado por munícipes 

residentes no Bairro Brigadeiro Tobias, que estão reivindicando implantação de asfalto 

em toda a extensão da rua Rodolfo Garcia,  por estar em péssimas condições de tráfego; 

 

CONSIDERANDO que, a rua Rodolfo Garcia tem um grande fluxo de 

carros, ônibus e caminhões, que atende a vários bairros da região. Atualmente a referida 

rua está repleta de buracos deixando-a intransitável, e quando chove os transtornos são 

ainda maiores; 

 

CONSIDERANDO que, Brigadeiro Tobias é um Bairro bastante 

populoso, a implantação de asfalto na rua Rodolfo Garcia trará mais tranquilidade aos 

motoristas que passam pelo local, evitando qualquer tipo de acidente, isto posto é que: 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, José Crespo, solicitando as seguintes informações: 

 

1 – Consta da programação do setor competente a implantação de asfalto 

na rua Rodolfo Garcia, Brigadeiro Tobias? 

 

2 – Caso positivo, para quando esta prevista a execução do serviço? 

 

3 – Caso negativo, quais os motivos? 

 

4- Há condições de priorizá-la urgentemente, devido a diversos pedidos 

por parte dos moradores?   

 

 

S/S., 03 de dezembro 2018.  

 

 

Rafael Domingos Militão 

Vereador MDB 
 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


